

Regierungsrat

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
so.ch

Eidgenössisches Justiz- und
Polizeidepartement EJPD
Bundeshaus West
3003 Bern

17. September 2019

Vernehmlassung zur Genehmigung und Umsetzung der Genfer Akte des Lissabonner Abkommens über die Ursprungsbezeichnungen und geografischen Angaben (Änderung des Markenschutzgesetzes)

Sehr geehrte Frau Bundesrätin
Sehr geehrte Damen und Herren

Die Vorsteherin des Eidgenössischen Justiz- und Polizeidepartementes EJPD, hat mit Schreiben vom 22. Mai 2019 die Kantone zur Vernehmlassung zur Genehmigung und Umsetzung der Genfer Akte des Lissabonner Abkommens über die Ursprungsbezeichnungen und geografischen Angaben (Änderung des Markenschutzgesetzes) eingeladen. Wir nehmen dazu gerne Stellung.

Die Genfer Akte stellt eine gute Gelegenheit dar für die Entwicklung eines globalen Systems zur Registrierung von Ursprungsbezeichnungen und geografischen Angaben. Die Produzenten werden durch dieses System vor Nachahmern geschützt. Die Konsumentinnen und Konsumenten erhalten einen Schutz vor irreführenden Ursprungsangaben oder Bezeichnungen. Die Registrierung ist verhältnismässig einfach und kostengünstig.

Wir unterstützen den Beitritt der Schweiz zur Genfer Akte des Lissabonner Abkommens und sprechen uns für die damit vorzunehmenden Änderungen des Markenschutzgesetzes aus. Zu den einzelnen Bestimmungen haben wir keine Anmerkungen.

Für die Möglichkeit, eine Stellungnahme abgeben zu dürfen, bedanken wir uns bestens.

Mit freundlichen Grüssen

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

sig. Roland Fürst
Landammann

sig. Andreas Eng
Staatsschreiber